

入学式



RBSは本年116名(男性65名、女性51名)の新入生を迎えました。今年は、桜が咲いており、入学式にふさわしい雰囲気でした。

総長の郭先生から「長い期間をより充実した生活をするためには、生涯にわたる学習が重要で、

スポーツや文化芸術活動、地域コミュニティ活動に積極的にかかわることが個人の人生や社会を豊かにする。」とお話をありました。新入生はその後の新しい活動を行なうべく、2年間という学びのスタートに立ちました。

ようこそRBSへ! 2018年度入学式／17期生を迎えて



取材記事／16期生 黄 国紅

懇親会

入学式後はビジネスデザイン研究科主催の懇親会が、第一食堂で行われました。ハリー・ポッターのホグワーツ魔法魔術学校の食堂をイメージさせる、立教大学の歴史ある建造物で新入生・先生方にご参加いただきました。

集まつた新入生は食事やドリンクをとりながら、同級生とは名刺交換を行い、先生方には講義について

懇親会終了後はビジネスデザイン研究会主催の在校生有志による懇親会が開催されました。新入生同士は益々交流を、在校生とはRBSの過ごし方や自主的活動の研究会の情報交換の場となり、より親睦を深めることができました。

入学式後はビジネスデザイン研究科主催の懇親会が、第一食堂で行われました。ハリー・ポッターのホグワーツ魔法魔術学校の食堂をイメージさせる、立教大学の歴史ある建造物で新入生・先生方にご参加いただきました。

懇親会終了後はビジネスデザイン研究会主催の在校生有志による懇親会が開催されました。新入生同士は益々交流を、在校生とはRBSの過ごし方や自主的活動の研究会の情報交換の場となり、より親睦を深めることができました。